



EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity



Hiermit erklärt der Hersteller:
The manufacturer:

Gefeg Neckar Antriebssysteme GmbH
Industriestraße 25-27
D-78559 Gosheim, Germany

für die folgenden Produkte:
declares for the following products:

Synchron- Asynchron-Motoren der Baureihen:

K ; D ; R ; KD; RD ; ES ; EG ;ESR ; DS ; DG ;

die Übereinstimmung mit allen einschlägigen Bestimmungen der:
the conformity with the relevant Union harmonization legislation:

Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU* und der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU.
Low Voltage Directive 2014/35/EU* and the RoHS-directive 2011/65/EU

* Die Übereinstimmung mit der Niederspannungsrichtlinie wird nur für diejenigen der oben aufgeführten Produkte mit einer Nennbetriebsspannung zwischen 50 und 1.000 V Wechselstrom bzw. zwischen 75 und 1.500 V Gleichstrom erklärt.

* *The declaration of conformity with the low voltage directive is limited to those of the products listed above designed for use with a voltage rating of between 50 and 1,000 V for alternating current and between 75 and 1,500 V for direct current.*

Dabei wurden folgende harmonisierte Normen angewandt:
The following harmonised standards have been applied:

EN 60034-1:2010/AC:2010
EN 60034-5:2001/A1:2007

Andere angewendete technische Spezifikationen:
Other applied technical specifications:

EN 60034-2-1:2014

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gosheim, im Juli 2017



Manfred Zechner
(Geschäftsführer / Managing Director)

GNF:2017 Datum: 25.07.2017 Version: 002

Hinweis zur EMV-Richtlinie: Induktionsmotoren gelten gemäß Ziff. 1.1.4 des Leitfadens der Europäischen Kommission zur EMV-Richtlinie (Stand 21.05.2007) als unkritische Betriebsmittel, für die gemäß Art. 2 Abs. 2 Buchst. d) der EMV-Richtlinie keine Konformität mit der EMV-Richtlinie erklärt werden darf.

Note to the EMC Directive: according to sec. 1.1.4 of the European Commission's Guide for the EMC Directive (dated 21/04/2015), induction motors are deemed to be inherently benign equipment, therefore according to Art. 2 sec. 2 d) being excluded from the EMC Directive.